



## Alcaldesa de Alhué se reúne con directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente para fortalecer la atención en la comuna

### Description

**El encuentro, realizado en el nuevo Hospital de Melipilla, abordó iniciativas prioritarias para mejorar la red de salud y las prestaciones a la comunidad.**

En el marco del permanente compromiso con el fortalecimiento de la salud de la comuna de Alhué, la alcaldesa Marcela Chamorro, sostuvo una importante reunión de trabajo con la directora del Servicio de Salud Metropolitano Occidente, Dra. Daniela Greibe, con el objetivo de continuar avanzando en mejoras concretas para la atención de las vecinas y vecinos de esta comuna.

El encuentro se desarrolló en dependencias del nuevo Hospital de Melipilla, instancia que permitió abordar diversas materias prioritarias para la comuna, enfocadas en fortalecer la red de salud, mejorar la calidad de las prestaciones y proyectar nuevas iniciativas que respondan a las necesidades actuales de la comunidad, consignó la oficina de prensa de este Municipio.

### Trabajo coordinado por el bienestar de las familias

Estas gestiones reflejan el trabajo constante y comprometido del Municipio, que ha impulsado una agenda activa en materia de salud, estableciendo vínculos estratégicos con las autoridades del sistema público para garantizar más y mejores oportunidades de atención para toda la comuna.

La autoridad comunal continuará trabajando coordinadamente con el Servicio de Salud Metropolitano Occidente, reafirmando que la salud es una prioridad y que el bienestar de las familias sigue siendo un eje central de la gestión municipal.

El Maipo

Imagen: M. de Alhué

### Date Created

Febrero 2026